STEPHAN KIMMIGS "FAUST I" AB 31. JAN IN ORIGINALBESETZUNG WIEDER IM SCHAUSPIELHAUS

Am 31. Januar 2020 kehrt *Faust I* in der Originalbesetzung aus der Spielzeit 2017/18 zurück auf die Bühne des Schauspielhauses. Für seine gefeierte Inszenierung kombiniert Regisseur Stephan Kimmig Goethes *Faust* mit Texten aus Elfriede Jelineks Sekundärdrama *FaustIn and Out* und eröffnet so neue Blickwinkel.

Schneller, höher, weiter. Während Faust und Mephisto durch die Welt hasten, bleibt Gretchen im Kerker, zuletzt stumm und vergessen. Dagegen setzt Elfriede Jelinek in den Kriminalfall Josef Fritzl, der seine Tochter jahrelang im Keller festhielt. Hier spricht eine junge Frau, die dem faustischen Mann in seiner Gier nach Allmacht so radikal zum Opfer fällt wie Gretchen. Doch sie nutzt die Kraft des Denkens inmitten der Apokalypse. Aus dem Gretchen von einst wird eine (trotz allem) starke Frau.

Mit:

Sandra Gerling, Paul Grill, Elmar Roloff, Lea Ruckpaul und Malakoff Kowalski

Bislang disponierte Vorstellungen:

Fr – 31. Jan 20, 19:30 (Wiederaufnahme) Do – 06. Feb 20, 19:00 So – 23. Feb 20, 18:00

Pressefotos unter:

https://www.schauspiel-stuttgart.de/presse/produktionen-a-z/f/faust/

Katharina Parpart Pressesprecherin Schauspiel Stuttgart

E: katharina.parpart@staatstheater-stuttgart.de

T: +49 (0) 711 2032 -262